



Piden ayuda al Centro del Cáncer para investigar la inflamación

DICYT
SALAMANCA

El investigador canario Diego Miranda Saavedra trabaja en el Immunology Frontier Research Centre de la Universidad de Osaka (Japón) estudiando la inflamación, una respuesta del organismo muy habitual frente a diversas patologías. Su objetivo es investigar los mecanismos que explican cómo la inflamación remite o "se apaga". Este científico visitó ayer el Centro de Investigación del Cáncer con dos objetivos: ofrecer en Salamanca un seminario de investigación acerca de su trabajo y estrechar su colaboración con el centro, especialmente con Javier de las Rivas y la Unidad de Bioinformática. "Nos conocemos desde hace muchos años y queremos hablar de proyectos en los que podríamos colaborar", señaló. ■